

Nel periodo dal 13 al 20 settembre 2007 è stata presente a Cava una delegazione tedesca proveniente dalla città gemellata di Schwerte. Tale delegazione era composta da sette persone, fra cui due giovani atlete Anna e Kyria che hanno preso parte alla podistica internazionale di San Lorenzo riuscendo a ben figurare nella gara femminile a loro riservata.

Il gruppo di Schwerte ha infine ufficialmente invitato una delegazione sportiva cavese (per un massimo di 10 atleti) a partecipare ad una analoga manifestazione podistica che si terrà in Germania nel mese di maggio 2008. L'invito è stato rivolto all'assessore allo sport Prof. Pasquale Scarlino e si spera davvero di poter in tal modo davvero coniugare sport e gemellaggio per favorire la reciproca conoscenza fra i popoli.

Anna Hecker und Kira Mergemeier von der LG Schwerte auf Italiens Straßen schnell unterwegs

„Damit haben wir nicht gerechnet!“

Schwerte/Cava de Tirreni. (v.l.) Die Schwertenerinnen Anna Hecker und Kira Mergemeier waren in der vergangenen Woche in Italien. Sie machten dort eher nicht einen Urlaub, sondern nahmen an 44 internationalen Straßenlauf im Cavese Stadtlauf San Lorenzo teil - und zwar mit Erfolg.



„Damit haben wir nicht gerechnet“, gibt Anna Hecker zu. Diese insgesamt 144 Läuferinnen belegte das Duo die Plätze 13 (Anna) und 14 (Kira) unter 123 Startenden. Dabei war die Vorbereitung nicht gerade optimal verlaufen. „Wir haben vornehmlich lang trainiert“, erklärt Hecker. Denn die Läuferinnen der LG

Schwerte unterwegs: Anna Hecker und Kira Mergemeier (v.l.) waren auf Italiens Straßen erfolgreich. Bild: privat

Schwerte gingen ursprünglich von einer 7,8-Kilometer Strecke aus. In der Schwertenerin Kira Mergemeier (21) zeigten sich immer wieder Zweifel, nachdem sie sich bei der Streckenführung nicht ganz sicher fühlte. „Der Arbeitstitel Schwerte hat da wohl etwas falsch verstanden“, spricht Hecker von ihrem Formzustand. „Weniger schmerzhaft war das Rennen für mich als ich dachte.“ Im Gegenteil: „Das war die angenehmste Strecke, die ich je gelaufen habe“, berichtet Hecker. „Der erste Kilometer ging ausnehmend leicht.“ Und das bei durchschnittlichen Temperaturen von 32 bis 34 Grad. Der Sieg in Cava sicherte sich erwartungsgemäß einer

der starken Rentiner. Denn die 22-jährige Anna Hecker und Kira Mergemeier (21) zeigten sich immer wieder Zweifel, nachdem sie sich bei der Streckenführung nicht ganz sicher fühlte. „Der Arbeitstitel Schwerte hat da wohl etwas falsch verstanden“, spricht Hecker von ihrem Formzustand. „Weniger schmerzhaft war das Rennen für mich als ich dachte.“ Im Gegenteil: „Das war die angenehmste Strecke, die ich je gelaufen habe“, berichtet Hecker. „Der erste Kilometer ging ausnehmend leicht.“ Und das bei durchschnittlichen Temperaturen von 32 bis 34 Grad. Der Sieg in Cava sicherte sich erwartungsgemäß einer

Lettera di Walter Hulsher

Liebe Santa,

leider erst jetzt komme ich dazu, Euch allen im Comitato, aber ganz besonders Dir für die Woche in Cava herzlich zu danken!!!

Anbei ein Artikel aus der Schwerter Presse, der sich ausführlich mit dem Gara Podistica und der Teilnahme von Anna und Kira daran befasst.

Am Ende des Artikels steht das Beste: „Das war nicht das letzte Mal, wenn es zeitlich klappt, sind wir auch im nächsten Jahr wieder dabei!“ Das ist doch schön, zeigt es doch, dass die Beiden alles in allem zufrieden waren, obwohl sie sich eigentlich auf die volle Distanz von 7,8 Km eingestellt hatten. Schade nur, dass der Sportverein keine Familie für ihre Unterkunft hatte, das wäre ein noch intensiveres Erlebnis gewesen.

Dank aber auch für die weitere Betreuung (Abholen vom Flugplatz, gemeinsames Essen usw.). Die Gruppe hatte eine tolle Woche und viele schöne Erlebnisse.

Über das Gespräch mit dem Bürgermeister freue ich mich ganz besonders! Was mir davon berichtet wurde, läßt ja für die Zukunft hoffen! Unser Bürgermeister ist im Moment in Urlaub (wir haben Herbstferien hier in NRW). In der nächsten Woche will ich ihn aufsuchen und ihm von dem Gespräch erzählen.

Kommenden Mittwoch (3.10.) fliegt eine Gruppe Rotarier nach Cava.

Im Grunde sind sie mit den Cavese Rotariern unterwegs, aber wie ich hörte, wollen Frau Cementine Spieker und Herr Dr. Wolfgang Wuestenberg auch mit dem Comitato Kontakt aufnehmen.

Nochmals vielen herzlichen Dank und alles Liebe, Walter